

Klassisches und Modernes Karate: Initiierung einer neuen japanisch–europäischen Zusammenarbeit im neuen Jahrtausend (Budapest/ Tokio 2000)



Der Nachfolger des Begründers des Modernen Karate in Japan, Prof. Tetsuhiko Asai, und der Erneuerer des Karate im Westen, Dr. Peter Kalinowski, besiegeln eine neue europäisch-japanische Zusammenarbeit im Juli 2000 im ungarischen Budapest.



Official partners of
Japanese-European
exchange



Anfang des Jahres 2006 konnte Dr. Peter Kalinowski die Japanische Fluggesellschaft Japan Airlines als Partner des japanisch-europäischen Austauschs gewinnen.